
SON INSTITUCIONES QUE SE HAN ECHADO A PERDER

Pide AMLO
una reforma a
fondo en Poder
Judicial y FGR

El presidenteAndrés ManuelLópez
Obrador dijo que el Poder Judicial
necesita una reforma a fondo

Yo con todo respeto creo que
es el momento de emprender una
reforma a fondo tanto en la Fiscalía
como en el PoderJudicial Yle tengo
confianza a los titulares lo quepasa
es que son instituciones que se han
venido echando a perder porque
había impunidad influyentismo
amiguismo nepotismo corrup
ción la Procuraduría era una cosa
tremenda

López Obradorhizo estos señala
mientos después de hablar de Gil
dardo López Astudillo alias El Gil
presuntojefe de plaza de Guerreros
Unidos en Iguala cuando ocurrió
la desaparición de los 43 norma

listas de Ayotzinapa y que unjuez
absolvió el martes de los cargos en
su contra

Señaló que se dio a conocer so
bre la libertad de esta persona que
presuntamente es responsable de la
desaparición de losjóvenes de Ayo
tzinapa es algo que debe ameritar
una investigación de fondo para
avanzar en darle credibilidad a las
instituciones sobre todo las encar
gadas de impartirjusticia Yo estoy
seguro que el fiscal General va a
intervenir y estoy seguro que va
a hacer lo propio el presidente de
la Suprema Corte de Justicia que
es al mismo tiempo presidente del
Consejo de la Judicatura porque
estas cosas demeritan mucho a las
instituciones

López Obrador advirtió que se
avanza evitando que haya una
aplicación facciosa de las leyes si
se avanza evitando la corrupción en
el PoderJudicial en los ministerios
públicos todo estova a ayudarmu
chísimo Entonces no permitir que
estos casos se repitan y se repitan

y perdamos hasta nuestra capaci
dad de asombro ya se empiece a
ver como algo normal

Reiteró que cada vez que haya
un fallo con el cual su gobierno no
está de acuerdo hablará del asunto

Ahí ofrezco disculpas por anti
cipado porque cada vez que haya
un hecho de estos lo vamos a tra

tar aquí no nos vamos a quedar
callados No es que se lleve a cabo
un asunto salen algunas notas en
el periódico y se olvida y vuelve
lo mismo Entonces ahora Ale
jandro Gertz es una persona con
integridad

Añadió que lo mismo debe hacer
Arturo Zaldívar presidente de la
Suprema Corte de Justicia

No es sólo el presidente son mi
nistros es el Consejo de la Judica
tura son magistrados sonjueces
pero sí se puede Y es cosa de decir
cero impunidad cero corrupción
Antes en el Poder Judicial no se

castigaba a nadie aquí lo hemos
comentado no sé para qué existía
el Consejo de la Judicatura estaba
ahí de florero de adorno
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